

結団式



10月31日(水)に結団式を実施しました。

11月4日(月)～11月7日(木)に修学旅行を行ってきます。団長（校長先生）の挨拶をはじめ、当日の動きを確認したりルールを確認したりしました。一生の思い出に残る修学旅行にしてもらいたいと思います。



開式の言葉



団長挨拶（富永
校長先生）



学年主任挨拶



修学旅行委員紹
介



生徒代表挨拶



引率紹介



クリックしてテ
キストを編集

体調管理をしっかりとて当日に備えましょう！

No.1 沖縄到着！



先程、沖縄・那覇空港に到着しました。
初めて飛行機に乗る生徒もあり、ドキドキの
搭乗でしたが無事に到着することができまし
た。

1日目は糸数壕、平和祈念資料館、嘉手納基
地を訪れる予定です。
隨時、現地の様子をお届けしますので是非ご
覧ください。



No.2 糸数壕

糸数アブチラガマに入りました。
当時の人々の姿を心の目で見ながら進みました。

生徒からは「明るい世界で生きていらざることが幸せだと分かった」や「私たちが平和を作っていくかなければならない」という声があがりました。

大変貴重な経験になったと思います。





No.3 平和祈念資料館 館

平和祈念資料館を見学しました。
本日の平和学習を通して、当たり前に生き
ていけることに感謝をしなければならない
と強く感じました。



No.4 嘉手納基地



道の駅かでなでのトイレ休憩を兼ねて、嘉
手納基地を見学しました。
残念ながら戦闘機を見ることはできませ
んでしたが、近くでジェット機が飛び立つと
ころを見ることができました！



No.5 ホテル着！



No.6 夕食&レクリエーション

平和学習を終え、待ちに待った夕食とレクリエーションです！修学旅行中に誕生日を迎える2人にはサプライズもありました！



平和学習の成功



No.7 1日目の感想

初日の今日は約五時間かけて沖縄まで来ました。

飛行機の中はにぎやかでわくわくしました！

沖縄に着いてからは各クラス平和祈念資料館、糸数壕に分かれ、見学をしました。

平和祈念資料館では、沖縄戦当時の写真の展示を見たり、当時の暮らしを再現した模型を数多く見ました。

糸数壕では実際にガマの中に入り、見学をしました。戦後、住民の方が危険だからと砂や石でガマを埋めようとしたため、当時と完全に同じという訳ではないそうですが中は懐中電灯がないとまったく見えないほど暗かったです。

ガイドの方の説明を聞きながらガマの中を見学しましたが、ガイドの方の「命の尊さを学んで欲しい」、「勇気を出して話をすることが平和への第一歩」という言葉が心に残りました。

修学旅行で楽しいだけじゃなく戦争の悲しさや、命の尊さを学びました。（5組 矢野）

2日目



No.8 マリンスポーツ

2日目のスタートです！

午前はホテル前のビーチでマリンスポーツを楽しみ、午後は伊江島にフェリーで移動して民泊の予定です。

マリンスポーツではなかなか体験出来ないドラゴンボートとシュノーケリングを楽しみました。

待っている間はビーチバレーやビーチフラッグ、綱引き、貝殻探しなど各自で自由に過ごしました。





No.9 キーホルダーづくり・シーサーの絵付け

マリンスポーツ不参加者はキーホルダーづくりとシーサーの絵付けをしました。沖縄らしい体験をすることができました！

